Le manioc miracle



Les élèves de l'école de Malaville ont fait une découverte sensationnelle qui va révolutionner toutes les écoles de France. En effet, la cantinière de l'école a fait pousser dans notre petit jardin du manioc. Elle a détaché les racines qui étaient à au

moins 2 mètres de hauteur! Elle a décidé d'en faire une soupe pour un midi.

Les élèves de CE2-CM1-CM2 ont mangé le repas sans se rendre compte que quelque chose d'exceptionnel s'était passé.

L'après-midi qui a suivi, durant la séance de mathématiques, la maîtresse n'en revenait pas! Tous les élèves savaient parfaitement leurs tables de multiplication! C'était impressionnant, ils étaient devenus des as des tables!

Après avoir cherché la cause de ce miracle, les élèves ont enfin trouvé, c'était sûr c'était la soupe de manioc!

Pour valider leur idée, ils ont fait le test sur un élève de petite section qui lui ne connaît pas du tout les multiplications! Et bien maintenant, Yanis est un as des tables lui aussi, à 3 ans!

Nous avons filmé nos talentueux calculateurs en action!

Bon visionnage!

Si vous aussi, vous souhaitez être un as des tables, vous trouverez la recette au lien suivant : http://blogs16.ac-poitiers.fr/test/signez-la-petition-en-faveur-de-la-nourriture-des-ours/

Les élèves de CE2-CM1-CM2 de Malaville